

La Nouvelle République  
Mardi 3 juin 2025  
n° 24555

## saint-pardoux-soutiers

# Le beau concert d'Orchestre à l'école

Vendredi 23 mai, à Saint-Pardoux-Soutiers, la soirée concert avait une saveur particulière. C'était la restitution de trois années de travail des enfants de l'école primaire, dans le cadre du projet L'orchestre à l'école. Ce projet mené par le Carug, Le jazz bat la campagne, et parrainé par le groupe Grooves Catchers Extended, a permis aux jeunes d'apprendre la musique.

Trois professeurs de musique, Lionel François, Stéphane Pelletier et Gaël Aguillon, les ont accompagnés pour leur apprendre les cinq titres composés spécialement pour eux par Bastien Weeger leader de Grooves Catchers Extended. Au quatrième morceau interprété par les vingt-deux enfants, le GCE les a rejoints pour leur permettre ainsi de vivre un grand moment de partage avec des musiciens professionnels.

Frédéric Bleau, l'instituteur, aura partagé l'apprentissage avec les enfants, en choisissant comme instrument le trombone, à raison de deux heures de pratique par semaine durant ces trois années pour comprendre l'harmonie de jouer ensemble. Johann Baranger, le



Le groupe des enfants de l'école primaire de Saint-Pardoux-Soutiers. (Photo NR-CP)

maire est ravi : « Cette expérience est très bénéfique pour les enfants qui ont pu côtoyer des musiciens leur apportant le plaisir d'apprendre, de jouer et même de rencontrer ce petit grain de folie que les musiciens savent transmettre en improvisant. J'ai suivi à plusieurs moments leurs évolutions, au début c'était du bruit, ensuite il y avait un son et en les écoutant, on danse ! »

En deuxième partie de soirée, Grooves Catchers Extended, ce brass-band singulier, a livré un concert avec un son puissant,

festif et cuivré devant un public conquis.

Ce ne sera pas l'unique concert des enfants : ils se produiront dimanche 15 juin au palais des congrès de Parthenay pour le Brass Band Day, et à Niort le jeudi 26 juin dans le cadre du festival de jazz.

L'expérience L'orchestre à l'école va se prolonger à partir de la prochaine rentrée scolaire : trois communes sont en lice pour y participer.

Le Carug : tél. 05.49.64.98.58 ;  
courriel : carug@pays-gatine.fr